

Newsbeitrag | 04.11.2024

Schülerinnen des St. Ursula Gymnasiums besuchen highQ

Das St. Ursula Mädchengymnasium ermutigt seine Schülerinnen zu einer positiven Lebenseinstellung, Weltoffenheit sowie Verantwortung für sich selbst und die Gesellschaft zu übernehmen. Werte, die wir teilen.

Im Rahmen einer Projektwoche bekamen wir am 24. Oktober 2024 Besuch von 26 Schülerinnen, die ein IT-Unternehmen kennenlernen wollten. Ein Teil der Jugendlichen hat bereits erste Erfahrungen in der Softwareentwicklung und Programmierung, zum Beispiel aus der Technik-AG der St. Ursula.



(Foto: highQ) Marketing- und Vertriebsleiter Kai Horn begrüßt die jüngsten highQ-Besucherinnen des Jahres.

Als ISO 27001-zertifiziertes Unternehmen müssen wir jeden Besuch registrieren, dokumentieren und durchs Haus führen – damit hatten wir schon beim Eintreffen der

Schülerinnen ein erstes Diskussions-Thema: die Grundsätze der Datensicherheit sowie der DSGVO.

Helene Becker aus unserem Team stellte verschiedene Berufsbilder sowie Ausbildungs- und Studiengänge vor. Gerne bieten wir auch Praktika an. Anschließend konnten die Schülerinnen die Softwareentwicklung und das Testen von Software „live“ erleben, bei einem Autotest zeigten wir die automatisierte Erfassung von Daten und wie das Programm damit umgeht.



Nach einem hoffentlich für die jungen Damen nicht zu anstrengenden Präsentationsteil folgte noch ein Firmenrundgang. Wir würden uns sehr freuen, mit den Schülerinnen in Kontakt zu bleiben und sie zum Beispiel im Rahmen eines Praktikums wiederzusehen.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 40 / 524 795 735

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de